

Une première !



Pose des compteurs Linky : la concertation en marche

Énergie

De gauche à droite : le représentant de Ciliopée ; Françoise Lenoble, Stop Linky 47 ; René Pichan, directeur Enedis 47, et deux collaborateurs, et un membre de Stop Linky, avant la réunion de concertation./ Photo DDM, J.F.

La première réunion du comité de concertation sur l'installation des compteurs **Linky**, **copiloté par la sous-préfète**, s'est tenue hier après-midi. Des petites avancées sont à noter.

<https://www.ladepeche.fr/article/2017/11/17/2686280-pose-des-compteurs-linky-la-concertation-en-marche.html>